## Ratifica canciller cubano que la salud es un derecho, no una mercancía



La Habana, 4 jun (RHC) «Reafirmamos que son tiempos de solidaridad y de entender la salud como un derecho y no una mercancía», expresó en su cuenta en Twitter el ministro de Relaciones Exteriores de Cuba, Bruno Rodríguez Parrilla, en alusión a su intervención en la videoconferencia organizada por el Ministro Federal de Asuntos Exteriores de Alemania, Heiko Maas, con sus homólogos de América Latina y el Caribe, con el objetivo de compartir experiencias para el enfrentamiento a la pandemia de la Covid-19 y evaluar la manera de superar conjuntamente sus consecuencias.

En el debate virtual, que contó con la participación de 28 homólogos de los 33 países de la región, el Canciller cubano condenó el brutal recrudecimiento del bloqueo impuesto por el Gobierno de Estados Unidos contra nuestra nación, política genocida que dificulta, obstaculiza y encarece el acceso a medicamentos y equipos vitales para el combate al nuevo coronavirus, destaca el periódico Granma.

Ratificó el pleno apoyo de Cuba a la Organización Mundial de la Salud (OMS), su gestión en el enfrentamiento a la Covid-19, y el valor de la solidaridad y la cooperación internacionales como única vía para enfrentar la crisis actual. En este sentido, subrayó la colaboración de 28 brigadas de profesionales

de la Salud de nuestro país en los esfuerzos de 24 naciones para combatir la pandemia.

Bruno Rodríguez denunció los inconvenientes técnicos afrontados por la delegación cubana para participar en la videoconferencia, desarrollada en la plataforma digital estadounidense Zoom, a la cual el país tiene denegado el acceso en igualdad de condiciones, debido a las injustas regulaciones del bloqueo de Estados Unidos, una política que vulnera el derecho de la Isla a intervenir en foros internacionales en formato virtual y, por consiguiente, el principio de la igualdad soberana de los Estados del Derecho Internacional.

(Granma)

 $\frac{https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/224663-ratifica-canciller-cubano-que-la-salud-es-un-derecho-no-una-mercancia}{una-mercancia}$ 



Radio Habana Cuba